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Jardim Botânico 
terá espaço 
de pesquisa 
e divulgação 
periódica, 
equipamentos 
de ginástica e 
contemplação. 
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O novo ministro da Saúde, Marcelo 
Castro (PMDB-PI), defendeu uma 
nova proposta para a cobrança 
da Contribuição Provisória sobre 
Movimentação Financeira (CPMF), 
que serviria, segundo ele, para 
custear tanto a Previdência Social, 
quanto a saúde. A contribuição 
seria permanente e cobrada 
duas vezes, tanto de quem faz 
pagamento quanto de quem 
recebe a quantia, sem aumento da 
alíquota.
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A alimentação pode variar 
conforme a necessidade?

Pipoca e Sofá
Filmes da semana nos canais abertos

DOMINGO
TEMPERATURA 
MÁXIMA
Os Três Patetas (2012)
Conhecidos como 
os três patetas, Moe, 
larry e Curly tentam 
salvar o orfanato em 
que cresceram sob 
os cuidados das 
freiras Mary-Mengele 
e Rosemary, e da 
madre superiora. Ao 
mesmo tempo, se veem 
investigados em uma 
trama de assassinato 
e como estrelas de um 
reality show televisivo.

DOMINGO MAIOR
Ladrões (2010)
Um grupo de ladrões de 
banco, acostumados a 
executar assaltos sem 
deixar vestígios, resolve 
realizar um último e 
audacioso golpe. No 
entanto, para faturar 
uma bolada de US$ 
20 milhões, eles irão 
enfrentar o detetive 
Jack Welles, que está 
determinado a impedir os 
planos do grupo e colocá-
los atrás das grades de 

uma vez por todas.

SeGUNDA
SESSÃO DA TARDE
Do Outro Lado da 
Linha (2008)
Após ter problemas 
com seu cartão de 
crédito, Granger 
Woodruff faz amizade 
com uma simpática 
atendente de 
telemarketing que 
concorda em conhecê-
lo pessoalmente, 
em um hotel de São 
Francisco. Porém, ela 
não aparece e Woodruff 
conhece uma mulher 
de origem indiana, 

Priya Sethi, que diz 
ter vindo aos estados 
Unidos para assistir 
ao casamento de um 
parente.

TELA qUENTE
Bem Vindo à Selva 
(2012)
Um grupo é levado 
para um seminário no 
meio da floresta para 
reforçar o trabalho em 
equipe. Mas quando 
o piloto do avião 
morre, eles precisam 
conseguir uma forma 
de sobreviver aos 
perigos da selva e 
voltar para casa.

Às 15 horas é a vez de 
aumentar a glicose, pois o 
nível fica muito baixo. As 
frutas são excelentes para 
esse fim, mas coma com 
moderação.

entre as 16 e 18 horas 
é o período ideal para fa-
zer atividades físicas, pois 
nessa hora a temperatura 
dos músculos está alta 
e nada melhor do que 
uma hora de academia 
para baixar e relaxar.

O corpo começa a pe-
dir por alimentos  as 19 
horas, portanto faça uma 
refeição leve, acrescente 
mais verduras ao prato, 
para dar maior sustenta-
ção coma 1 ovo cozido ou 
peito de peru.

Se for necessário an-
tes de dormir beba um 

copo de leite des-
natado ou uma 

fruta. Saiba 
que alimen-

tos leves ajudam a ter uma 
boa noite de sono. Vale 
lembrar que você pode 
optar por outros alimentos 
para manter o seu cardá-
pio, mas desde que sejam 
todos saudáveis.

lembrando que a ali-
mentação deve ser acom-
panhado por uma nutri-
cionista, coma de 3 em 3 
horas para que seu me-
tabolismo acelere  , cada 
individuo é único , então 
não faça dietas de outras 
pessoas , cada pessoa 
tem uma particularidade 
de nutrientes , vitaminas , 
proteínas etc. que são dis-
tintas de cada ser e prati-
que atividades físicas para 
fazer valer cada esforço. 



3

ReFORMA MINISteRIAl POlítICA

Novo ministro da Saúde propõe 
cobrança dupla da CPMF

Salários da presidenta 
e do vice também 
terão corte de 10%

Da reDação com aBr - O 
novo ministro da Saúde, 
Marcelo Castro (PMDB
-PI), defendeu uma nova 
proposta para a cobrança 
da Contribuição Provisó-
ria sobre Movimentação 
Financeira (CPMF) , que 
serviria, segundo ele, para 
custear tanto a Previdên-
cia Social, quanto a saúde. 
A contribuição seria per-
manente e cobrada duas 
vezes, tanto de quem faz 
pagamento quanto de 
quem recebe a quantia, 
sem aumento da alíquota.

Pela proposta do 
governo, enviada ao 
Congresso Nacional,  a 
arrecadação da contri-
buição seria de 0,2% e 
cobrada apenas uma 
vez em cada operação 
financeira. Os recursos 

arrecadados serão desti-
nados para cobrir gastos 
com a Previdência.

Já Marcelo Castro pro-
põe, porém, que o tributo 
seja cobrado nas opera-
ções de débito e crédito. 
“Vou dar um exemplo 
da minha proposta: João 
dá um cheque a Pedro 
de R$ 1 mil. Neste caso, 
0,20% corresponde a R$ 
2. Quanto sai da conta de 
João? R$ 1.002 [R$ 1.000 
para Pedro e R$ 2 para a 
CPMF]. Então, o gover-
no arrecada R$ 2. Pro-
ponho que os R$ 1.000 
não entrem totalmente 
na conta de Pedro, mas 
R$ 998. Sendo que R$ 2 
vão para os governos dos 
estados e para as prefei-
turas”, disse.

Segundo ele, a pro-
posta desta forma tem 
aceitação tanto do 
PMDB, do qual é filiado, 
e de todos os outros par-
tidos que querem “sal-
var a saúde do Brasil”. O 
novo ministro considera 
a proposta “engenhosa, 
simples e que permitirá 

a divisão dos recursos 
com a União, estados e 
municípios”.

Marcelo Castro disse 
que já apresentou a pro-
posta a Joaquim Levy, 
ministro da Fazenda; Ri-
cardo Berzoini, das Co-
municações, e que agora 
vai assumir a Secretaria 
de Governo; e Aloizio 
Mercadante, que deixa 
a Casa Civil e vai para 
o Ministério da Educa-
ção. Castro afirmou que 
também conversou com 
a presidenta Dilma Rou-
sseff sobre o assunto. 
“Todos gostaram porque 
nós não vamos aumen-
tar a alíquota. Vamos ar-
recadar dobrado e levar 
esses recursos para os 
estados municípios que 
estão vivendo hoje um 
grande problema de fal-
ta de recurso”.

REFORMA 
MINISTERIAL

A presidenta Dil-
ma Rousseff anunciou 
hoje as mudanças no 
comando de alguns mi-

nistérios, entre eles o da 
Saúde. Marcelo Castro, 
deputado federal pelo 
PMDB do PI, assumirá a 
pasta, no lugar de Arthur 
Chioro (PT).

Marcelo Castro é 
formado em medicina 
pela Universidade Fe-
deral do Piauí e doutor 
em psiquiatria. Filiado 
ao PMDB, construiu car-
reira política no Piauí e 
está no quinto manda-
to de deputado federal. 
É o atual presidente da 
executiva estadual do 
PMDB. Foi eleito depu-
tado estadual em 1982, 
1986 e 1990. Ocupou a 
presidência do Institu-
to de Assistência e Pre-
vidência do Estado do 
Piauí e foi secretário de 
Agricultura do estado. 
Neste ano, foi relator da 
Comissão Especial para 
a Reforma Política, na 
Câmara dos Deputados, 
que ouviu parlamenta-
res e especialistas para 
elaborar um relatório 
com a proposta de refor-
ma política.

Marcelo Castro 
(PMDB-PI), defendeu 
que a CPMF serviria 
para custear tanto a 
Previdência Social, 
quanto a saúde

Domingo,
4 de outubro de 2015

Além da redução de 
10% nos salários dos mi-
nistros anunciada hoje 
(2) pela presidenta Dilma 
Rousseff como parte da 
reforma administrativa, 
os salários do presiden-
te da República e do vi-
ce-presidente também 
sofrerão o mesmo per-
centual de corte.

Embora a medida não 
tenha sido anunciada pela 
presidenta durante ceri-
mônia no Palácio do Pla-
nalto, a redução consta no 
detalhamento das medi-
das divulgado pela Secre-
taria de Comunicação da 
Presidência da República.

Na cerimônia, Dil-
ma também anunciou a 
criação da Comissão Per-
manente da Reforma do 
Estado que vai se guiar 
por recomendações da 
Câmara de Gestão e 
Competitividade, criada 
no primeiro mandato da 
presidenta. A comissão 
vai seguir também boas 
experiências e práticas 
internacionais de estru-
turação e organização do 

estado, como as difun-
didas pela Organização 
para a Cooperação e De-
senvolvimento Econô-
mico (OCDE).

“A gestão pública re-
quer uma atenção que 
não é eventual. É uma 
atenção que tem de ser 
permanente, tem de ser 
sistemática e tem de ser 
qualificada. Porque go-
verna-se não para os 
integrantes do Estado, 
governa-se para toda a 
população desse enorme 
país”, disse Dilma.

Dentre as medidas 
da reforma administra-
tiva anunciadase pela 
presidenta está a redu-
ção em oito do número 
de ministérios e secre-
tarias. Outras ações são 
redução de 30 secretarias 
nacionais em todos os 
ministérios, criação de 
um limite de gastos com 
telefonia, passagens aé-
reas e diárias, corte de 
10% na remuneração dos 
ministros e revisão dos 
contratos de aluguel e de 
prestação de serviço.

José Cruz/Ar

 O novo ministro da Saúde, Marcelo Castro, propõe cobrança dobrada da CPMF
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Geisy Arrruda: “Dou de graça, 
dou por amor”

Geisy Arruda participou 
do quadro ‘Meninas do Dan’, 
do programa ’the Noite’, na 
madrugada desta quinta-fei-
ra (01). Ao lado de MC Vesga 
e da repentista Mocinha de 
Passira, a famosa comentou 
notícias lidas por Danilo Gentili 
e respondeu perguntas sobre 
o book rosa, tema da novela 
’Verdades Secretas’.

“Não tenho absolutamen-
te nada contra quem faz. Pri-
meiro que é a profissão mais 
antiga do mundo. Segundo, a 
pessoa tá vendendo ou tá dan-
do o que é dela. e daí, o que é 
que tem?“, disse Geisy Arruda. 
“Faria ou não?”, perguntou o 
apresentador. “Dou de graça, 
dou por amor”, repondeu ela, 
arrancando aplausos da pla-
teia do programa. Famosa por 
conta do escândalo provocado 
por um vestido custo e justo 
que usou para ia à faculdade 
em 2009, só no último mês 
Geisy Arruda particpou do pro-
grama de Gugu, do ‘Superpop’ 
de luciana Gimenez, do ‘Hoje 
em Dia’, do ‘tV Fama’ e gravou 
para o ‘Sensacional’ de Danie-
la Albuquerque, além do ‘the 
Noite’ desta madrugada.

Camila Queiroz volta às origens e modela ao lado de 
Giovanna Lancellotti

Verdades Secretas acabou, mas Camila Queiroz conti-
nua modelando por aí. Calma, a atriz está longe de parecer 
com sua personagem nas telinhas, Angel, que deixou nos-
sas noites mais quentes ao fazer cenas de arrepiar ao lado 
de Rodrigo lombardi.

Dessa vez, a atriz está envolvida em uma nova campa-
nha, ainda não revelada. Mas para ficar com gostinho de 
quero mais, tanto ela como Giovanna lancelotti, sua parceira 
de trabalho, compartilharam o clique que você vê acima, na 
noite da última quarta-feira, dia 30, no Instagram, exibindo 
os cabelos bem lisos e usando a mesma roupa.

Sem dar detalhes, Camila se limitou a dizer que amou 
passar o dia de Giovanna, que retribuiu o carinho da atriz 
escrevendo: Hoje meu dia foi com essa lINDA que ainda por 
cima é minha conterrânea!

Nick Jonas não está 
pronto para falar 
sobre envolvimento 
com Kate Hudson

Nick Jonas ficou solteiro há pouco tempo, mas não 
está pronto para voltar a falar de assuntos do coração. 
Pelo menos não se esses assuntos envolverem os 
rumores recentes de que ele estaria envolvido com 
Kate Hudson.

Os dois foram vistos juntos no último final de se-
mana curtindo um passeio pela Disney e não demorou 
para começarem os burburinhos apontando para um 
suposto envolvimento. Segundo a UsWeekly, uma 
apresentadora da rádio 94.7 Fresh FM afirmou que 
não queria irritar o cantor, mas que tinha que pergun-
tar sobre os dois:

- Não vou ficar bravo, mas também não vou falar 
sobre isso.

Nick pode até ter tentado ser blasé, mas não 
conseguiu fugir da raia e, quando questionado se ele 
era do tipo que beijava, mas não contava, ele logo 
afirmou:

- eu mantenho algumas coisas para mim mesmo. 
É uma coisa estranha que algo pequeno possa virar 
algo enorme, mas é você quem decide o quanto disso 
você quer no seu mundo e viver sua vida sabendo que 
as pessoas vão ter uma opinião.
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rECEiTas práTiCas E fáCEis TEixEira mEndEs ConTa

MOqUECA CAPIXABA - A LEGíTIMA

INGREDIENTES
1 kg de peixe (badejo, dentão, 
robalo, papaterra, dourado, 
namorado ou xerne)
1 maço de coentro
1 maço de cebolinha verde
1 cebola média
3 dentes de alho
4 tomates
Pimenta malagueta
Azeite de oliva
Urucum
óleo de soja

MODO DE PREPARO
escame bem o peixe, tire as 
vísceras e corte-o em postas de 5 
cm de largura
lave bem com limão e deixe 
descansando em um prato com 
água de sal fraca
Soque o alho, três rodelas de 
cebola, um maço de coentro picado, 
um maço de cebolinha verde e sal
esfregue no fundo da panela de 

barro um pouco de óleo de soja 
(duas colheres) e azeite de oliva 
(uma colher)
Adicione à panela a massa obtida no 
socador, passando-a no seu fundo
Retire as postas de peixe do prato 
com água e sal
Vire as postas de um lado para o 
outro nos temperos da panela
Arrume-as de modo que não fiquem 
umas por cima das outras
Corte o resto do coentro, da 
cebolinha verde, do tomate e da 
cebola e coloque nesta ordem por 

cima das postas de peixe que estão 
na panela
Regue com um pouco de azeite e 
suco de limão
Deixe tudo descansando por 20 a 
60 minutos
Derreta em um pouco de óleo três 
colheres de urucum
Na hora de levar ao fogo para 
cozinhar, despeje um pouco deste 
caldo por cima da moqueca
Quando começar a abrir fervura, 
verifique o sal
Não ponha água, não vire as postas 
e cozinhe com a panela aberta
Vá verificando o paladar do sal e do 
limão
Deixe no fogo forte por 20 a 25 
minutos
Balance de vez em quando a panela 
com o auxílio de um pedaço de 
pano grosso, para que as postas de 
peixe não agarrem no fundo
Vai bem com arroz branco, um belo 
pirão e um belo molho

- Manuel , diga o presente do 
indicativo do verbo caminhar.
- eu  caminho... tu 
caminhas... ele caminha...
- Mais depressa!
- Nós  corremos, vós correis, 
eles correm!'
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REPÚBLICA  FEDERATIVA  DO  BRASIL

REGISTRO DE IMÓVEIS E 1° TABELIONATO 
DE NOTAS E TABELIONATO E OFICIALATO 

DE REGISTRO DE CONTRATOS MARíTIMOS

EDITAL DE DESMEMBRAMENTO 
Lei Federal n. 6.766, de 19 de dezembro de 1979 

 O BACHARel leANDRO FÉlIX De SOUSA,Oficial   
 do Registro de Imóveis e 1° tabelionato de Notas,   
 da Comarca Caldas Novas, Goiás. 

faZ saBEr a todos os interessados que Edson misUTani, brasileiro, 
empresário, casado. CI n° 265012570 SSP/SP, CPF n° 171.756.378-37, 
residente e domiciliado nesta cidade, depositou nesta serventia os do-
cumentos necessários exigidos pelo artigo 18 da lei Federal n. 6.766, de 
19 de dezembro de 1979, para o registro de um dEsmEmBramEnTo 
denominado “Um lote de terras para construção urbana de n° 24, 
da quadra n° 23, sito à rua JpC-16, no loteamento denominado 
“Jardim priVE das CaLdas”, nesta cidade, com a área de 420,00m2, 
medindo: 14,00m de frente para a Rua JPC-16; pelo lado direito, 30,00m 
confrontando com o lote n° 25; pelo fundo, 14,00m confrontando com o lote 
n° 09; e, pelo lado esquerdo, 30,00m confrontando com o lote n° 23”, da 
matrícula no. 91.880 do Registro de Imóveis da Comarca de Caldas No-
vas- Goiás. O DeSMeMBRAMeNtO passará a denominar-se “LoTE 24-a, 
da quadra 23, situado na rua JpC-16, no loteamento denominado 
Jardim priVE das CaLdas, nesta cidade, medindo: 7,00m de frente 
para a Rua JPC-16; pelo lado direito, 30,00m confrontando com o lote 24-
B; pelo fundo, 7,00m confrontando com o lote 09; e, pelo lado esquerdo, 
30.00m confrontando com o lote 23; perfazendo área total de 210,00m2”; 
e “LoTE 24-B, da quadra 23, situado na rua JpC-16, no loteamento 
denominado Jardim priVE das CaLdas, nesta cidade, medindo: 
7,00m de frente para a Rua JPC-16; pelo lado direito, 30.00m confrontando 
com o lote 25; pelo fundo, 7,00m confrontando com o lote 09; e, pelo lado 
esquerdo, 30,00m confrontando com o lote 24-A, perfazendo a área total 
de 210,00m2”, conforme planta e memorial descritivo, que faz parte do in-
tegrante Decreto n°. 1.085/2015 expedido em Caldas Novas — Goiás, 27 de 
agosto de 2015, nos termos da lei Municipal n°. 1822 de 30 de Dezembro 
de 2011, alterada pela lei 2.230 de 23 de Abril de 2015. Para que chegue 
ao conhecimento de todos, expediu-se este edital que será publicado no 
jornal local, por três dias consecutivos, podendo o registro ser impugnado 
no prazo de 15 (quinze) dias, contados da data da última publicação, tudo 
nos termos do artigo 19 da citada lei Federal n. 6.766.  
 

Caldas novas, 28 de setembro de 2015.

Leandro felix de sousa
oficial

MeIO AMBIeNte

Prefeitura firma parceria com 
Unifan para estação ecológica

Da reDação com Secom - O 
prefeito em exercício e 
presidente da Câmara 
Municipal de Goiânia, ve-
reador Anselmo Pereira, 
assina nesta sexta-feira, 
02, às 17h, termo de co-
operação técnica entre a 
Prefeitura de Goiânia e a 
Faculdade Alfredo Nasser 
(Unifan) para criação da 
Estação Ecológica Alfredo 
Nasser dentro do Jardim 
Botânico da capital. A as-
sinatura será feita no ga-
binete do prefeito, no 5º 
andar do Paço Municipal.

A Agência Munici-
pal do Meio Ambiente 
(Amma) atuou no pro-
cesso de diálogo com a 
Unifan para implantar no 
Jardim Botânico um es-
paço de pesquisa e divul-
gação periódica, criando 
condições para se atingir 
um dos requisitos que 
podem elevar o parque 
ao nível A – considerada 
a categoria de excelência 
entre os Jardins Botâni-
cos. Além disso, as pes-
soas poderão fazer exer-
cícios físicos ao ar livre, 
com a integração previs-
ta de equipamentos de 
ginástica à unidade de 
conservação, dentro do 
conceito de sustentabili-
dade, marca desta gestão 
municipal de Paulo Gar-
cia, priorizando a intera-
ção positiva entre o cida-

dão e o meio ambiente.
“Esta parceria (públi-

co-privada) vai beneficiar 
a população que está pró-
xima ao Jardim Botânico e 
terá condições ainda me-
lhores de usufruir do par-
que, contribuindo para o 
bem-estar coletivo”, avalia 
o presidente da Agência 
Municipal do Meio Am-
biente (Amma) e coorde-
nador do Programa de De-
senvolvimento Sustentável 
da capital, Nelcivone Melo.

Segundo o consul-
tor e assessor técnico 
Osmar Pires Martins Jú-
nior, o projeto se insere 
no contexto da Operação 
Urbana Consorciada do 
Jardim Botânico (OUC/
JB), desenvolvida pelo 
Instituto Cidades em 
parceria com o municí-
pio. A OUC/JB criará um 

modelo diferenciado de 
uso e ocupação do solo 
no entorno da unidade 
de conservação, sem a 
formação de paredões de 
arranha-céus e adaptado 
à realidade local.

Ainda de acordo com 
Osmar, não serão admi-
tidos mais de um pavi-
mento e nem subsolo no 
entorno do parque. As 
medidas evitam o rebai-
xamento do lençol freá-
tico, permitem a venti-
lação, a permeabilidade 
do solo e a visualização 
da paisagem, socializan-
do os benefícios sociais, 
econômicos e ambientais 
proporcionados pela área 
verde. “Com esse termo 
de cooperação, a Unifan 
estabelecerá uma relação 
permanente entre as duas 
instituições”, completa.

Jardim Botânico terá 
espaço de pesquisa e 
divulgação periódica, 
equipamentos 
de ginástica e 
contemplação

Mauro Júnio
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Missão goiana na Colômbia discute parcerias 
na Federação Nacional dos Comerciantes

Da reDação com SeD - A 
missão empresarial e go-
vernamental goiana à 
América do Sul coman-
dada pelo vice-gover-
nador José Eliton busca 
sedimentar negócios na 
Colômbia e, com essa fi-
nalidade, manteve reunião 
na Federação Nacional 
dos Comerciantes (Fenal-
co), em Bogotá, onde seus 
integrantes foram recebi-
dos pelo vice-presiden-
te de Comércio Exterior, 

Eduardo Visbal Rey. As 
duas partes manifestaram 
interesse em impulsionar 
o intercâmbio comercial 
entre vizinhos. Durante o 
encontro, foi apresenta-
do o perfil econômico de 
cada unidade, bem como 
as diversas possibilidades 
de investimentos. O vice
-prefeito de Goiânia, Age-
nor Mariano, participou 
das conversações ao lado 
do vereador Denício Trin-
dade, representante da 
Câmara de Goiânia.

“Queremos a parceria 
boa, aquela que propor-
ciona resultados positivos 
para as duas partes comer-
ciais”, disse o vice-gover-
nador José Eliton durante 
a apresentação das poten-
cialidades de Goiás. “Nos-

so interesse é criar canais 
positivos para aumentar 
de maneira significativa a 
corrente de negócios com 
a Colômbia”, continuou. 
Ele relatou a força do mer-
cado consumidor do Esta-
do, com mais de seis mi-
lhões de habitantes, e do 
eixo até a capital Brasília, 
que abrange 10 milhões de 
moradores. Os números 
impressionaram a autori-
dade colombiana.

Vice-presidente de 
Comércio Exterior da Fe-
nalco, Eduardo Visbal Rey 
saudou a delegação goia-
na e descreveu a trajetó-
ria positiva da Colômbia, 
país com mais de 47 mi-
lhões de habitantes que, 
nos últimos anos, firmou 
importantes acordos de li-

vre comércio com diversas 
nações, mas que precisa 
ampliar as relações co-
merciais com o Brasil. “Os 
investimentos são bem-
vindos ao nosso país”, 
disse ele. Como exemplo 
da pujança do mercado 
consumidor local, Eduar-
do Visbal citou que a co-
mercialização de veículos 
saltou para 300 mil unida-
des/ano, com projeção de 
chegar a 400 mil.

O presidente da Fede-
ração das Indústrias do 
Estado de Goiás (Fieg), 
Pedro Alves, relatou a for-
ça do setor que comanda, 
ao congregar 35 sindica-
tos de empresários que 
possuem interesse em se 
aproximar da Colômbia. 
Ele também abordou o 

potencial de Goiás para o 
desenvolvimento de mi-
cro e pequenos negócios. 
Sobre logística, destacou 
a construção do aeropor-
to de cargas de Anápolis, 
que será o segundo maior 
do país, e o impacto da 
Ferrovia Norte-Sul, cujas 
operações começam no 
próximo ano. O vice-pre-
sidente Eduardo Visbal 
Rey se interessou pela 
obra e folheou o livro que 
contém as potencialida-
des do Estado.

Os empresários presen-
tes ao encontro apresenta-
ram as características dos 
negócios que comandam.  
O presidente do Sindicato 
das Indústrias Farmacêuti-
cas (Sindifargo), Heribaldo 
Egídio Silva, cujo segmen-

to tem grande interesse 
em prospectar negócios 
na Colômbia, descreveu a 
força do polo fármaco em 
Anápolis, o segundo mais 
importante do Brasil e que 
se internacionaliza cada 
vez mais. Eduardo Visbal 
Rey se dispôs a organizar 
reuniões específicas para 
que o setor possa expor 
os produtos. Segundo ele, 
somente em Bogotá exis-
tem oito mil farmácias e 15 
grandes distribuidores.  Já 
o presidente da Alca Foods, 
Roberval Martins, disse 
que os produtos goianos 
podem chegar à Colômbia 
com grande competitivi-
dade, cerca de 20% mais 
baratos do que as merca-
dorias que atualmente o 
país importa.

Vice-presidente de 
Comércio Exterior dá 
boas-vindas à delegação 
goiana em Bogotá 
comandada por 
José Eliton
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DIPSOMANIA
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BEGAERP

COMPULSORIA
ROADOMAIN
ARCEDHA
HILEIAPARC
CORPONEI
ONAVALUV

ILHAÃTITI
KDESIGUAL

SELARMAPI
SRIBMMÃOS

SAIEDIUT
ICONOCLASTA

Tendência
doentia

de ingerir
álcool 

Escola
Pública
(abrev.)

Povoado 
seme-

lhante ao
quilombo

Preço co-
brado pe-
lo trans-

porte

Idioma de
nativos 
da Nova
Zelândia

Divisão
básica à
geistória

(?) des
Princes,
estádio 
de Paris

Prática
conjugal
permitida

no Islã
Calçado

para
hóquei
no gelo

Elemento
de sím-
bolo Er
(Quím.)

Fechar 
hermeti-
camente

Aécio
Neves,
político
mineiro

(?) vazias:
signifi-
cado de
"caratê"

Abstrações
lógicas 

da inteli-
gência

Movimento liderado
por Rui Barbosa, 
na corrida presi-
dencial de 1910

Inscrição dos capa-
cetes azuis (ONU) 

Inútil
Prefixo 
de "eso-
derma"

Responde
ao ato

"Preços",
em IPC

Cor da bola quatro, 
na sinuca

Consoante nasal 
de "campo"

O típico quarto
de motéis

Ingrediente de
tradicional mingau

Coreógrafa e
bailarina de 
"4 por 4" e 
"Tatyana" 

Domínio, em inglês
Reproduzida

a partir de um
fragmento de DNA

Iodo
(símbolo)
Fora, em

inglês

Boiar;
flutuar

Ultraviole-
ta (sigla)

Mapa, em
inglês 

Organiza
o Enem

Deus 
tupi

Lua de
Saturno

Cavalo de
sela dos
vikings
Frívolas

Orlando
Rangel,
químico

A batalha
como a
de Tra-
falgar
(Hist.)

Parcial;
injusto
Suave
ao tato

(?) Lanka, país 
da etnia tâmil
Destruidor de 

ídolos religiosos

Hectare
(símbolo)
Acusado
de crime

Amazônia
(p. ext.)
Vitamina
antigripal

"(?) do
Medo",
filme de
Scorcese
com Leo-

nardo
DiCaprio
(2010)

Arco, em
francês 

Carcoma

A aposen-
tadoria

por idade
no serviço

público

3/arc — map — out. 4/titã. 6/domain.

O que é um quelônio?
— É um tipo de mineral radioativo.

— Não seria plutônio?
— Não, não... esse é o nome completo 

do cachorro do Mickey.

Nem sempre suas 
atitudes serão bem 
interpretadas, ha-
verá casos em que, 

tendo vontade de proteger 
as pessoas queridas, elas 
achem que sua alma está 
sendo invasiva ou que seu 
comportamento limita a li-
berdade delas.

Ainda que as coi-
sas se desorga-
nizem um pouco, 
isso será preferível 

a continuar se contendo e 
vivendo dentro do que as 
limitações impõem. Certos 
exageros podem ajudar a 
que sua alma continue sen-
tindo que a vida vale a pena.

No tempo atual é 
necessário des-
pender muito, mas 
muito mais esforço 

do que em outros tempos 
para você garantir a mesma 
satisfação de outrora. Os 
recursos são escassos e as 
pessoas andam, quase to-
das, fora do eixo.

Será necessário 
mudar tudo, sua 
alma não enxer-
ga isso com bons 

olhos, mas acontece que o 
estado atual do mundo teria 
sido impossível de imaginar 
há alguns anos atrás, quan-
do você planejou chegar 
aonde chegou agora.

Conversas since-
ras podem ser li-
bertadoras, mas 
precisam ser de-

senvolvidas com as pessoas 
que verdadeiramente apre-
ciem você e que possam 
compreender a natureza de 
tudo que você sente e a pro-
fundidade das experiências.

Nem todos os con-
selhos provindos 
das pessoas que 
detêm conheci-

mento são úteis a você. em 
muitos casos, você encon-
trará a melhor orientação 
de forma intuitiva, às vezes 
numa pichação ou numa 
nota de rodapé.

Fazer algo será 
muito melhor do 
que fazer nada, 
pois, ainda que 

suas atitudes provoquem 
tumultos e perturbações, 
pelo menos isso servirá para 
que a inércia não tome con-
ta de tudo e de todos. Movi-
mentar-se será melhor.

Aquilo que sua 
alma compreende 
será impossível de 
velar, você precisa 

aceitar as verdades com-
preendidas e tocar a vida 
para frente sobre essas. 
Resistir ou tentar distorcer 
essas verdades só provo-
cará sofrimento.

Os desentendimen-
tos precisam ser 
administrados com 
sabedoria, pois to-

das as pessoas envolvidas 
gritam para que suas razões 
prevaleçam enquanto o me-
lhor seria que cada uma delas 
aceitasse que cada razão é 
apenas parcial.

Alguns erros foram 
cometidos pelas 
pessoas próxi-
mas, porém, isso 

não deve ser julgado com 
severidade de sua parte, 
pois no tempo atual é bas-
tante fácil confundir-se e 
cometer erros desprovidos 
de más intenções.

tudo que é de or-
dem prática preci-
sa ser privilegiado 
neste momento. 

Mesmo que você queira 
apenas descansar, há ques-
tões objetivas e concretas 
que propiciariam esse des-
canso e que, sem essas, o 
descanso não aconteceria.

Algo será neces-
sário fazer para 
que a vida não se 
transforme numa 

longa sequência de mes-
mices, algo que quebre 
a rotina, algo que brinde 
com intensidade. Afinal, 
sobreviver não será nunca 
o mesmo do que viver.


